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Погода
Сегодня в Хабаровске без осадков. Ветер юго-западный, 

5-10 м/с. Температура 21-23 градуса. Атмо сферное давле-
ние будет расти. Восход солнца в 5.08, заход в 21.01, про-

должительность дня 15.53.
9 июля солнечная активность низкая. Геомагнитное поле спокойное.
На Амуре у города Хабаровска в течение двух суток ожидается 

спад уровня воды на 10-15 см.

Будь в курсе!

Об этом и многом другом читайте в интервью
с военным комиссаром Хабаровского края,
Героем России, полковником Сергеем Евлампиевым
на сайте газеты «Тихоокеанская звезда» https://toz.su

Об этом и многом другом читайте в интервью

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ
О КОНТРАКТНОЙ СЛУЖБЕ 

от 445 до 500 тысяч рублей

от  350 тысяч рублей в месяц

единовременная выплата при
заключении контракта на год и более

денежное довольствие
контрактника в зоне СВО 

https://toz.su/newspaper/vsekh_kasaetsya_/voennyy_kontrakt_
eto_ta_zhe_rabota_tolko_bolee_otvetstvennaya/

Срочно в номер

Неделя врио губернатора

ХАБАРОВСК  НАМЕРЕН  СТАТЬ 
ВОСТОЧНОЙ  МОЛОДЁЖНОЙ  СТОЛИЦЕЙ

Следующий номер
«Тихоокеанской звезды»

выйдет в пятницу 12 июля 2024 года

Работа в первой половине дня, 
можно по утрам. Адресная доставка газет. 
Оплата от 1500 руб. за 3 час. еженедельно. 

Тел.+7-962-151-25-61.

Об этом сейчас говорят

Вопрос дня: планы на неделю

Ольга ТАРАСОВА, заместитель председателя Обществен-
ного совета Солнечного района:

– Начали подготовку к большому празднику по случаю Дня 
рыбака, который пройдёт в субботу в национальном селе Кон-
дон. Также планируется конкурс «Душа России». Поздравим мно-
годетную нанайскую семью Дигор. Эти супруги в законном бра-
ке воспитывают пять детей, прививают им семейные ценности и 
традиции предыдущих поколений. Радует, что у нас есть семьи, 
с которых можно брать хороший пример, что в Год семьи осо-
бенно актуально.

А ещё у нас продолжаются капитальные ремонты в разных ор-
ганизациях. Многочисленные обновления стали возможны благо-
даря поддержке всевозможных программам, в которых участвуем.

Ускоренными темпами, например, идёт капитальный ремонт 
школы в посёлке Горный. В посёлке Солнечный продолжается ка-
питальный ремонт детской школы искусств, где заменяется кры-
ша, трубы, электропроводка, проводится перепланировка. Свои 
двери эта школа по планам должна открыть с октября. Также идут 
ремонты в школе № 1 и № 2.

Самый важный объект в рамках программы благоустройства 
городской среды – парк Геологов, который сейчас отстраивает-
ся. Прямо на глазах большая запущенная территория превраща-
ется в привлекательный уголок массового отдыха. Здесь появля-
ются спортивные локации, велодорожки, гимнастические и игро-
вые площадки. Впереди – разбивка клумб и посадки деревьев.

Также продолжается замена асфальтового покрытия и реали-
зация проектов ТОС, которые активны по всему району.

(Окончание на 2-й стр.).

Сегодня на Амурском 
судостроительном заводе 
(АСЗ) заложили новый пла-
вучий транспортный док. Он 
получил имя «Амур» и будет 
строиться в рамках доковой 
программы Объединенной 
судостроительной корпо-
рации. Новый док позволит 
предприятию транспортиро-
вать корабли больших раз-
меров, в отдельных случаях 
перевозить по два корабля 
одновременно. Это значи-
тельно сэкономит финан-
совые средства предпри-
ятия и обеспечит увеличе-
ние объема производства.

В торжественной церемо-
нии закладки, знаменующей на-
чало строительства, приняла 
участие первый заместитель 
председателя правительства 
Хабаровского края Мария Ави-
лова. По поручению врио гу-
бернатора края Дмитрия Де-
мешина она поздравила работ-
ников завода с этим событи-
ем, а также наградила особо 
отличившихся судостроите-
лей почетными грамотами гу-
бернатора Хабаровского края.

- Для меня как для жителя 
Хабаровского края, закладка 
дока – гордость за наш край, 
за то, что мы делаем, за то, 

что мы производим, - отме-
тила Мария Авилова. -  Наши 
предприятия живут, развива-
ются, это — огромнейшая за-
слуга всех: врио губернато-
ра края Дмитрия Демешина, 
президента России Владими-
ра Путина, правительства РФ. 
Михаил Мишустин буквально 
два года назад дал толчок раз-
витию Амурского судострои-
тельного завода, принял важ-
нейшие стратегические ре-
шения в отношении строи-
тельства транспортного дока. 

Первый результат мы видим 
сегодня. Средства в рамках го-
сударственной программы обо-
ронного заказа действитель-
но предусмотрены. Мы фак-

тически даём новый импульс 
жизни АСЗ, это — выведение 
завода на качественно новый 
уровень. В декабре 2023 года 
предприятие получило лицен-
зию на производство военных 
кораблей – фрегатов. 

Закладка дока открывает 
новые границы для завода, а 
значит завод будет жить, го-
род президентского внима-
ния будет развиваться. Для 
нас это важная задача - со-
хранить и увеличить мощь 
оборонной способности на-
шей страны.

За свою историю завод внёс 
значительный вклад в разви-
тие экономики Хабаровского 
края. На АСЗ построено более 

300 кораблей и судов различ-
ного назначения. В том чис-
ле: атомных подводных лодок, 
дизель-электрических подво-
дных лодок, боевых надводных 
кораблей, морских ледоколов 
проекта 576 типа «Ломоносов», 
транспортных доков и др.

Отметим, что длина транс-
портного дока проекта 17574 
составит 177,8 метра. Док смо-
жет перевозить на себе поряд-
ка 26411 тонн. Необходимость 
создания нового транспортно-
спускового комплекса на АСЗ 
связана с получением предпри-
ятием в декабре 2023 года ли-
цензии на строительство ко-
раблей класса «фрегат».

И. ВЛАДЫКИН.

Новый транспортный док
на Амурском судостроительном

Врио губернатора Хаба-
ровского края Дмитрий Де-
мешин совершил рабочую 
поездку в Москву, где про-
вёл ряд рабочих встреч с ру-
ководителями федеральных 
ведомств. В ходе совмест-
ных мероприятий ему уда-
лось не только обсудить ак-
туальные для края вопросы, 
но и достичь конкретных до-
говорённостей. Дмитрий Де-
мешин обсудил проблем-
ные вопросы региона с гла-
вами Минэнерго, Минздра-
вом РФ, Минстроем России 
и Росмолодёжи.

На встрече врио с главой 
Министерства здравоохране-
ния РФ Михаилом Мурашко 
в Москве Дмитрий Демешин 
заручился поддержкой феде-
рального министерства в во-
просе выделения дополнитель-
ных средств на достройку дет-
ского больничного комплекса 
и онкологического диспансе-
ра в Комсомольске-на-Амуре.

– Вопросы строительства 
этих объектов на моём личном 
контроле. С Михаилом Альбер-
товичем Мурашко обсудили их 
дофинансирование, а также – 
приобретение оборудования 
для одной из больниц Хабаров-
ска. Министр здравоохранения 
России заявил о поддержке ука-
занных объектов, и, соответ-
ственно, они будут профинан-
сированы, – прокомментиро-
вал результаты встречи Дми-
трий Демешин.

Напомним, детский больнич-
ный комплекс в Комсомольске-
на-Амуре начали строить в 
2017 году. Здесь были суще-
ственные ошибки в проектной 
документации, смена подряд-
чика. Возведение объекта про-
должается, сдача планируется 
в 2025 году. На завершение ра-
бот необходимо дополнительное 
финансирование за счёт суб-
сидий федерального бюджета.

Онкологический диспансер – 
ещё один проблемный объект 
Комсомольска-на-Амуре. Сро-
ки его сдачи неоднократно пе-
реносились по разным причи-
нам – это и качество проекта, 
и смена подрядчика. До конца 
июля планируется получить за-
ключение государственной экс-
пертизы на скорректированный 
проект. Срок ввода в эксплуа-
тацию – сентябрь 2026 года.

– Хочется, чтобы жители Ха-
баровского края получали ме-
дицинскую помощь вблизи от 

дома. Ведь онкология – это не 
аппендицит, нельзя просто сде-
лать операцию и пойти домой. 
Лечение чаще всего комплекс-
ное, комбинированное. Необ-
ходимо проведение лучевой те-
рапии, патолого-анатомические 
исследования, от которых за-
висят и постановка диагноза, и 
лекарственная терапия. И, ко-
нечно, когда тяжелобольным 
людям не нужно будет ездить 
специально в Хабаровск в тече-
ние, допустим, полугода, это – 
значимо, – отметила главврач.

Также глава Хабаровского 
края Дмитрий Демешин обсу-
дил с главой Минздрава Рос-
сии Михаилом Мурашко вопро-
сы эксплуатации медицинских 
информационных систем, в том 
числе возможность доработки 
системы «Барс».

– Я выразил просьбу о циф-
ровом аудите имеющихся циф-

ровых систем с учётом потреб-
ностей людей. Министр здра-
воохранения России такое по-
ручение дал, – отметил Дми-
трий Демешин.

Напомним, врио губерна-
тора края находится с рабочей 
поездкой в Москве.

НОВЫЕ
ГЕНЕРИРУЮЩИЕ 
ОБЪЕКТЫ

На встрече с министром 
энергетики РФ Сергеем Ци-
вилёвым стороны рассмотре-
ли реализацию проектов по 
строительству новых генери-
рующих объектов в регионе, а 
также вопросы капитального ре-
монта энергетической инфра-
структуры в рамках подготов-
ки к осенне-зимнему периоду.

Сергей Цивилёв и Дмитрий 

Демешин обсудили планы по 
строительству электростан-
ций, в том числе ВИЭ – возоб-
новляемых источников энергии. 
Сейчас министерством энерге-
тики края ведется проработка 
вопроса о строительстве сол-
нечной электростанции мощ-
ностью 250 МВт с подключени-
ем к ЛЭП в Бикинском районе.

Чтобы оценить перспекти-
вы реализации инвестпроек-
тов по возведению солнечных 
электростанций в регионе, одна 
из компаний проводит анализ 
земельного фонда вблизи по-
тенциальных точек технологи-
ческого присоединения СЭС к 
электросети.

– В настоящее время вы-
бран подходящий земельный 
участок для солнечной элек-
тростанции, – сообщил глава 
Сергей Цивилёв.

(Окончание на 2-й стр.).

Премьер Франции Атталь
подаст в отставку

Премьер-министр Франции Габриэль Атталь 
по итогам второго тура парламентских выборов 
заявил, что подаст в отставку.

Он отметил, что до формирования следующего 
правительства будет выполнять обязанности премьера «столько, 
сколько это потребуется». При этом, Атталь указал, что по ито-
гам выборов пропрезидентская коалиция «получает в три раза 
больше депутатских мест, чем показывали некоторые прогнозы 
в начале кампании».

Согласно экзит-полам, ни одна из политических коалиций не 
получает абсолютное большинство в Национальном собрании 
Франции. Первое место занимает левый блок «Новый народный 
фронт», второе – пропрезидентская коалиция «Вместе», третье – 
антимигрантская партия «Национальное объединение».

Французские СМИ отмечают, что между этими тремя полити-
ческими лагерями много разногласий, и потому неясно, как бу-
дет выглядеть следующее правительство.

Дмитрий Демешин встретился в Москве с федеральными руководителями: 
Михаилом Мурашко (справа от Д.Демешина), Ксенией Разуваевой, 

Сергеем Цивилёвым (слева внизу) и Алексеем Дюминым.

В память о святых супру-
гах Петре и Февронии Му-
ромских с 2008 года 8 июля 
в нашей стране отмечается 
всероссийский день семьи, 
любви и верности. Идея это-
го праздника появилась у жи-
телей города Мурома. Тради-
ционно в этот праздник вру-
чаются медали «За любовь 
и верность». В Хабаровском 
крае её обладателями стали 
уже более 700 пар. 

В этом году к ним присое-
динятся еще 70. Семь из них 
чествовали на сцене, уста-
новленной на площади Лени-
на. Чествовали семьи: Беляе-
вых, Давтян, Мамоновых, Па-
ниных, Повод, Шиян, Ющенко. 
Все они являются примером 
исконных русских традиций и 
семейных ценностей.

Вручал награды замести-
тель председателя правитель-
ства края по социальным во-
просам Евгений Никонов.

 - Мы благодарны за ока-
занное внимание и честь быть 
удостоенными такой ценной 
для нашей семьи награды. 
Мы с супругом прожили вме-
сте 36 счастливых лет. И хо-
тим пожелать всем молодым 
парам, кто вступает в брак, 
любить друг друга, прислу-
шиваться к мнению друг дру-
га, и совместно реализовы-
вать семейные планы, идти 
в одном направлении, – же-
лает семья Мамоновых жи-
телям региона.

Напомним, что глава го-
сударства Владимир Путин 
объявил 2024 год в стране Го-
дом семьи. Данное решение 
было принято для того, чтобы 
сохранить и защитить тради-
ционные семейные ценности. 
Кроме того, Год семьи при-
зван популяризировать меры 
государства по защите этого 
института. 

И. ДМИТРИЕВ.

Знай наших!

Медали и почётные 
знаки  вручили 
семьям в Хабаровске
В минувшие выходные в Хабаровске в  рамках краевого 

фестиваля-ярмарки «АмурФест.Лето2024» состоялась тор-
жественная церемония вручения семьям медалей «За лю-
бовь и верность» и почётных знаков «За супружеское дол-
голетие».

Док сможет перевозить на себе порядка 26411 тонн

– Летний маршрут «поезд-
автобус» ДВЖД пользуется 
большой популярностью среди 
жителей края. В прошлом году 
популярность маршрута вы-
росла – к курортам Японского 
моря отправились свыше двух 
тысяч человек, – отметили в ре-
гиональном минтрансе.

Рейсы «поезд-автобус» син-
хронизированы по времени при-
бытия и отправления. Комфор-
табельные автобусы отправля-
ются с вокзала железнодорож-
ной станции Уссурийск.

При онлайн-покупке «еди-

ного» билета «поезд+автобус» 
необходимо указывать пункт 
отправления и конечный пункт 
прибытия, например: «отку-
да» – Хабаровск, «куда» – Ан-
дреевка Океан. Далее – нажать 
кнопку «Выбрать маршрут с пе-
ресадкой».

Для удобства пассажиров 
билеты на поезд и на автобус 
можно приобрести в железно-
дорожных кассах, на офици-
альном сайте ОАО «РЖД» или в 
мобильном приложении «РЖД 
Пассажирам».

И. ВЛАДИН.

Как сообщили в министер-
стве образования и науки Хаба-
ровского края, форум направлен 
на создание среды для разви-
тия родительского сообщества 
в системе «Движения Первых», 
а также на внедрение систем-
ных ориентиров в институты 
воспитания на основе семей-
ных традиций и ценностей. Его 
участники разработали единую 
концепцию формирования кра-
евого семейного сообщества.

В течение двух дней для се-
мей были организованы мастер-
классы и лектории, знакомство 
с лучшими семейными практи-
ками. Все желающие смогли по-
делиться своим опытом с дру-
гими семьями.

– Самое главное – это се-
мейные ценности. Мы ста-
ли возвращаться к исконным 
традициям. Потому что Рос-
сия – это большая многонаци-
ональная семья. А многодет-
ность – это счастье, – проком-

ментировал заместитель пред-
седателя правительства края 
Евгений Никонов.

Форум объединил семьи, 
где родители, бабушки и де-
душки вместе с детьми гото-
вы активно включаться в дея-
тельность «Движения Первых», 
становиться соавторами про-
ектов и мероприятий, трансля-
торами ценностей движения. В 
семейных сообществах, кото-
рые активно развивает РДДМ, 
родители вместе ищут ответы 
на проблемные вопросы вос-
питания.

Напомним, что Российское 
движение детей и молодёжи 
образовано по распоряжению 
президента России Владими-
ра Путина, его учредительное 
собрание состоялось 20 июля 
2022 года. В целом в регионе 
открыто 388 первичных отде-
лений и зарегистрировано на 
сайте более 31 000 участни-
ков РДДМ.

Самое главное – семейные ценности
В Хабаровске на базе Тихоокеанского госуниверситета 

в течение двух дней проходил форум семейных сообществ 
«Родные-Любимые». Его участниками стали школьники и 
студенты в возрасте от 10 до 17 лет, их родители, предста-
вители старшего поколения, а также сестры и братья. Все-
го – свыше 300 участников.

– Выращивание сеянцев 
считается в лесном хозяйстве 
очень трудоёмким процессом. 
В декабре намоченные и про-
травленные в специальном 
растворе семена перемешали 
с влажным песком и остави-
ли на два месяца в тёплом по-
мещении. Весной их достали, 
очистили и упаковали в мешки, 
а затем хранили при темпера-
туре не выше 0 градусов. В та-
ком состоянии они находились 
несколько месяцев до момента 
засеивания, – рассказали спе-
циалисты отдела охраны, защи-
ты и воспроизводства лесов ми-
нистерства лесного хозяйства 
и лесопереработки края.

После посадки специали-
стам предстоит следить за тем, 
как будут всходить саженцы. Их 
нужно будет рыхлить, поливать 
и оберегать от сорняков. Так-

же всходы потребуется удо-
брять и защищать от вредите-
лей. Весь этот процесс прод-
лится до конца лета.

Осенью по достижению стан-
дартных размеров сеянцы бу-
дут выкопаны и посажены. Часть 
саженцев получится использо-
вать аж следующей весной. Их, 
так же как и семена, законсер-
вируют для хранения, – поясни-
ли в министерстве.

В настоящее время семе-
нами к сезону засеяно 63 те-
плицы региона. Больше всего 
семян заложило КГСАУ «Хаба-
ровское специализированное 
лесное хозяйство» из села Не-
красовка в Хабаровском рай-
оне. Здесь специалисты в 29 
теплицах планируют вырас-
тить более 3,5 млн. саженцев 
лиственницы даурской и кедра 
корейского.

В учреждениях лесного хозяйства Хабаровского края за-
вершился посев семян лесных растений. Ими засеяли те-
плицы и питомники. Всего посеяно 12,3 тысячи кг. семян 
лиственницы, ели, кедра, сосны обыкновенной на площади 
более 3,8 га. К концу осени специалисты планируют вырас-
тить из них около 16 млн. саженцев, которые высадят в ме-
стах, где лес погиб от пожаров либо был вырублен при про-
мышленной заготовке. Работы проведут в рамках региональ-
ного проекта «Сохранение лесов» нацпроекта «Экология».

В Приморье удобным маршрутом
В этом году Дальневосточная железная дорога запускает 

летний маршрут Советская Гавань-Комсомольск-Хабаровск-
Уссурийск-Андреевка к местам отдыха в Приморье в чет-
вёртый раз. До Уссурийска пассажиров везёт поезд, а даль-
ше – синхронизированный с его расписанием автобус, ко-
торый заезжает по пути к популярным местам отдыха в Ха-
санском районе Приморья в Безверхово, Рязановке и Сла-
вянке. Конечная точка маршрута – Андреевка. Услуга будет 
действовать с 26 июля по 28 августа ежедневно.

16 млн. саженцев
хвойных пород за сезон

Вакансии


